



Montag, 15. Februar 2021

ZPV-Obmann und LH a.D. Mag. Siegfried Ludwig wäre am Sonntag 95 Jahre alt geworden!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Der ehemalige Obmann der Zentralpersonalvertretung (heute Landespersonalvertretung), LH a.D. Mag. Siegfried Ludwig, wäre am vergangenen Sonntag 95 Jahre alt geworden. Medial wurde vor allem seine Funktion als Landeshauptstadt-Landeshauptmann mit dem legendären Satz „**Ein Land ohne Hauptstadt ist wie ein Gulasch ohne Saft**“ beleuchtet. Viele haben ihn noch persönlich im Dienst als Landeshauptmann erlebt. Da der Generationswechsel auch im NÖ Landesdienst voranschreitet, kennen ihn die anderen aber noch vom Foto in der eigenen Volksschulklasse als Landeshauptmann ihrer Kindheit.



Archivbild

Als Obmann zeichneten seine Hilfsbereitschaft und der wegweisende Einsatz für die NÖ Landesbediensteten seinen Weg, der den Menschen gewidmet war. Er hat im NÖ Landesdienst als Jurist begonnen und sich sehr schnell in der Personalvertretung engagiert. **Seine Wurzeln als Personalvertreter hat er auch in seiner Funktion als Landeshauptmann von NÖ nicht vergessen** und war bis ins hohe Alter ein regelmäßiger Gast bei unseren Veranstaltungen. Als ehemaliger Personalvertreter hatte er einen sehr positiven Zugang zum Landesdienst, weil er wusste, dass er sich auf seine Kolleginnen und Kollegen verlassen konnte. Durch sein Fachwissen, das er sich als Personalvertreter angeeignet hat, war er ein offener, aber auch ein sehr harter Verhandlungspartner. Noch heute gibt es Themen, die von ZPV-Obmann Sigi Ludwig initiiert und später dann mit ihm als LH Mag. Siegfried Ludwig positiv zu einem Abschluss gebracht wurden. Damit ist er nach wie vor täglich für uns alle präsent.

DANKE SIGI LUDWIG!